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IEQ 
 

CONVOCA IEQ A FOROS PARA LA REFORMA A LA LEGISLACIÓN ELECTORAL 
Por Redacción 
 
A través de foros de consulta, la sociedad podrá enriquecer la iniciativa de Reforma a la Legislación Electoral del Estado 
de Querétaro que elabora el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), indicó el secretario ejecutivo, Carlos Alfredo de los 
Cobos Sepúlveda. Estos foros temáticos se llevarán a cabo en el Centro Educativo y Cultural Manuel Gómez Morín los 
días 24, 25 y 26 de mayo en horario de 10:00 a 15:00 horas. 
 
“La idea es que las personas que presentaron una propuesta de reforma electoral acudan a los foros a defenderla, ya sea 
en formato de comentario o de ponencia, será más enriquecedor porque eventualmente tendrán una réplica o contra 
réplica y así fijarán una postura”, explicó el consejero electoral. (DQ p.16) 
 
 
CONVOCA IEQ A FOROS CIUDADANOS 
Por Redacción 
 
A través de Foros de Consulta, la sociedad podrá enriquecer la iniciativa de Reforma Electoral del Estado de Querétaro 
que elabora el IEQ, indicó el Secretario Ejecutivo, Carlos de los Cobos Sepúlveda. 
 
Estos foros temáticos se llevarán a cabo en el Centro Educativo y Cultural Manuel Gómez Morín, os días 24, 25 y 26 de 
mayo en horario de 10:00 a 15:00 horas. (C p.7) 
 

 
 

INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL 
 
 
QUIZÁ EN AMEALCO DEFINAN DIPUTADOS AL CONSEJEROIEQ 
Estarán allá la próxima semana 
Por Jorge Vargas 
 
La  Cámara  local  de  Diputados  sesionará  el  jueves  de  la  semana  siguiente  en  el  auditorio  municipal  de  Amealco, 
declarado entonces recinto oficial del Poder Legislativo; y está previsto que en tal sesión sea resuelto en definitiva el 
asunto del séptimo consejero electoral del IEQ. 
 
Lo anterior fue acordado ayer por la Mesa Directiva del Congreso del Estado. La Cámara sesionará a partir de las once 
de  la mañana.  A  pregunta  expresa,  el  Presidente  del  Legislativo, Hiram Rubio  garcía,  dijo  que  la  LVI  Legislatura  del 
estado le informó a la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que al no haber mayoría 
calificada  para  elegir  al  séptimo  consejero  electoral  la  semana  pasada,  el  asunto  será  discutido  en  la  siguiente  para 
cumplir con la resolución del caso. 
 
El Diputado dijo que los 15 Diputados de cinco partidos políticos esperan que la bancada panista tenga voluntad firme 
para  resolver  este  asunto,  ya  decrépito.  Porque,  dijo,  “lo  único  que  han  logrado  hasta  ahora  es  desprestigiar  a  la 
Legislatura”. 
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De manera que, según los resultados de la sesión plenaria de la semana siguiente, se conformará el probable escenario 
respecto  del  séptimo  consejero  del  IEQ,  si  bien  una  de  las  salidas  inmediatas  al  conflicto  sería  elegir  al  segundo 
consejero suplente en la lista de prelación. (N p.5) 
 

INTENTARÁN DESIGNAR A CONSEJERO DEL IEQ 

Por Ulises Villar 
 
Ante  la designación fallida del séptimo consejero del  Instituto Electoral de Querétaro, que no  logró concretarse en  la 
sesión del pleno pasada debido a la oposición de la fracción parlamentaria del PAN, Hiram Rubio, presidente de la Mesa 
Directiva de la Legislatura local, afirmó que ya se le envió la notificación al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación. 
 
“Esto  fue  enviado  el  fin  de  semana  anterior,  estaremos  atentos  a  lo  que  el  Tribunal  considere  respecto  de  esta 
notificación,  donde  en  la misma  se  detalla  cuál  fue  el  resultado  de  esa  sesión  de  pleno  donde  se  puso  a  elección  el 
séptimo consejero y se informó que se volverá a agendar el asunto para cumplir con la determinación”. 
 
En este sentido, el legislador confirmó que por parte del Congreso local la elección del séptimo consejero será un tema 
que los diputados buscarán resolver de manera definitiva. 
 
“Creo en la voluntad de los diputados del PAN para generar en una próxima sesión el consenso, como lo mencioné ya 
cuando menos hay consenso y coincidencia en el proceso, ahora esperamos que sea en el nombramiento de la persona 
también”. 
 
En cuanto al tiempo que tardaría el TEPJF en emitir la respuesta a la notificación que se le envió, Hiram Rubio confirmó 
que  ésta  podría  darse  dentro  de  la  agenda  legislativa  del  actual  periodo,  sin  embargo  al  tener  Querétaro  periodos 
continuos, se estará haciendo el planteamiento del tema en las siguientes sesiones. (PA p.10) 
 
 
 
REPORTA LEGISLATURA VACÍO DE CONSEJERO 
Por enésima vez, intentará votar el punto. 
Hiram Rubio García dijo, que apela a la voluntad de lso albiazules para resolver esta situación. 
Por Yoheme Pomares 
 
Ya  fue  notificado  el  Tribunal  Electoral  del  Poder  judicial  de  la  federación,  acerca  de  la  elección  fallida  del  séptimo 
consejero del  IEQ, el pasado miércoles 11 de mayo, anunció el Presidente de  la Mesa Directiva en el Congreso Local, 
Hiram Rubio García, quien dijo que el punto subirá de nueva cuenta a la próxima Sesión de Pleno. (C p.2) 
 
 
 
 
(CARICATURA) ¡AGUAS CON EL SALPICADERO ELECTORAL…! 
Aparece Alfonso García Alcocer diciendo:  “¡ÉPALE…! ME GUSTA LA POLÍTICA, PERO LA EMPRESARIAL”. Además,  se 
muestra una manguera salpicándolo, ésta lleva la leyenda “RUMORES 2012”. (N p.13) 
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“SÍ QUIERO PERO NO USO MI CARGO” 

Por Alejandro Caballero 
 
El alcalde de Querétaro Francisco Domínguez Servién,  confirmó que sí buscará contender en  las elecciones del 2012 
para  ser  Senador;  ante  las  críticas  de  otros  regidores,  señaló  que  sí  quiere  pero  que  no  está  usando  la  presidencia 
municipal para impulsarse. 
 
“Sí, pero yo no estoy haciéndolo con  información del municipio, ni usando al municipio para conseguirlo”,  respondió 
ante los señalamientos que ha hecho el regidor panista Fernando Rodríguez Serrato en su contra.  (PA p.10) 

 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 

PAN 
 
HAY QUE SUMAR A LOS VIEJOS, A LOS NUEVOS: ERIC 
Va por dirigencia estatal de AN 
Por Noticias 
 
Impecableme vestido con traje oscuro y corbata rosa, ayer el Director del Comité de Planeación Municipal, Eric Salas, 
anunció que este jueves renunciará al cargo para contender, tal como adelantó Noticias, a la elección para presidente 
del PAN en el estado. (N p.5) 
 
 
CARICATURA  ¡AH…LADINO!, ALFREDO BOTELLO Y ERIC SALAS 
Por Pepe Gómez  
(DQ p.3) 
 
 
MEZCLAR HABILIDADES CON LIDERAZGOS 
Clave para ganar la dirigencia estatal del PAN, afirma Salas 
Por Heidy Wagner Laclette 
 
El aspirante a ocupar la dirigencia estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Eric Salas González, adelantó que la clave 
para  conseguir  este  propósito  será mezclando  sus  habilidades  y  experiencias  con  liderazgos  de  antaño  y  juveniles, 
“tengo la habilidad de mezclar  la experiencia con los panistas de antaño y con la nueva fuerza juvenil, considero que 
podemos hacer muchísimo y estamos en tiempo para dar un buen resultado en el 2012” 
 
En  este  sentido  afirmó  que  luego  de  analizar  la  convocatoria  el  pasado  fin  de  semana  decidió  participa  y  con  ello 
enriquecer las tareas del partido, “hay mucho trabajo por hacer, mucha planeación aterrizable para lograr los objetivos , 
de tal manera que el próximo jueves estaré presentando mi renuncia al secretario de administración como coordinador 
del Copladem”. (DQ p. 9) 
 
 
 
 
 
 
 



  
MARTES 17 DE MAYO DE 2011 

 

4 
 

PRI 
 
SE PREPARA EL PRI LOCAL PARA RECIBIR EN FECHA PRÓXIMA A HUMBERTO MOREIRA 
Por Noticias 
 
El PRI sostuvo ayer una reunión con todos los actores políticos del estado y con todos los priistas comprometidos con 
su estado y con sus municipios, en donde Braulio Guerra Urbiola, Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en 
Querétaro, anunció la próxima visita del dirigente nacional Humberto Moreira. (N p.5)  
 
 
El PRI TRABAJA CON FUERZA EN QUERÉTARO 
Por Redacción 
 
El Partido Revolucionario Institucional sostuvo una reunión estratégica con todos los actores políticos del Estado, con 
todos los priistas comprometidos con su Estado, con sus municipios en donde Braulio Guerra Urbiola, Presidente del 
Comité Directivo Estatal del PRI en Querétaro encabezó dicho evento. 
 
Cabe destacar que en el Bunker priísta se reunieron cita todos los presidentes de los Comités Municipales del tricolor 
en donde se tocaran temas importantes acerca del trabajo que se ha venido presentando en cada municipio. (DQ p. 6) 
 
 
NA 
 
(INSERCIÓN) NUEVA ALIANZA 
 
“El  Partido Nueva Alianza  felicita  a  todos  aquellos  que  han  elegido  la  educación  como  su  vocación  y modo  de  vida, 
porque  ser maestro hoy,  es  apostar  por un  futuro mejor  para  los  estudiantes,  para  las  comunidades  y  para nuestra 
patria… “FELICITACIONES EN SU DÍA, MAESTROS”. Atentamente, Lic. Tonatiuh Silva Granados, Presidente del Partido 
Nueva Alianza en el munciipio de Querétaro. (N p.11)  

 
 

PVEM 
 
(INSERCIÓN) Convocatoria a Sesión Extraordinaria del Consejo Político Estatal de Querétaro. 
 

 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
 
SESIONARÁ CONGRESO EN AMEALCO DE BONFIL 
Por Yoheme Pomares 
 
En  reunión  de  trabajo  de  la  Mesa  Directiva,  integrada  por  los  Diputados  Hiram  Rubio,  Bernardo  Ramírez,  Antonio 
cabrera  y  María  García,  acordaron  que  la  Sesión  de  Pleno  de  la  LVI  Legislatura  del  estado,  se  llevará  a  cabo  en  el 
municipio de Amealco de Bonfil, el próximo jueves 26 de mayo, a las 11 horas, y se tiene previsto que se declare como 
recinto oficial tentativamente, el Auditorio Municipal. (C p.4) 
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LLAMA AGUILERA A EMPRESARIOS A PRIVILEGIAR PROPUESTAS 
Por Aimée Pacheco 
 
Al sostener que las cámaras empresariales de la CANACOPE y la COPARMEX no se han acercado a la Legislatura para 
discutir “por vía del diálogo constructivo”, el tema de reforma política. El diputado José Luis Aguilera Rico, presidente 
de la Junta de Concertación Política, hizo un llamado a los líderes empresariales para que privilegien declaraciones que 
abonen al diálogo y no a descalificaciones estériles. 
 
Y es que los líderes empresariales hicieron en días pasados un llamado a los diputados “para que se pongan a trabajar” 
luego de que aseguraron que sus propuestas no habían sido integradas por los legisladores para el tema de la reforma 
laboral, aún cuando éstas fueron entregadas en tiempo y forma. (DQ p.4) 
 

INTEGRARÁN CONSEJO CONSULTIVO 

Por Ulises Villar 
 
Durante  la  celebración  del  segundo  Foro  Nacional  de  Presidentes  de  Legislaturas,  llevado  a  cabo  en  el  Estado  de 
Veracruz,  además  de  discutir  temas  de  derechos  humanos,  los  diputados  locales  Hiram  Rubio  y  Ricardo  Astudillo 
fueron seleccionados para integrar el Consejo Consultivo de Legislaturas Estatales. 
 
Hiram Rubio, presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura queretana, confirmó que la integración de este Consejo 
Consultivo, permitirá a los diputados locales a participar de manera más estrecha con las determinaciones que plantea 
el Congreso de la Unión. (PA p.10) 
 
 
SE QUEDAN MAMÁS DE LA LEGISLATURA SIN BONO 
Por Aimée Pacheco 
 
Querétaro, Querétaro.‐ Este año no hubo bono de apoyo en la Legislatura para las madres trabajadoras (como hace un 
año)  admitió  el  diputado  Hiram  Rubio  García,  presidente  de  la  Mesa  Directiva,  quien  sentenció  que  todas  las 
obligaciones estipuladas en el convenio laboral se cumplen, pero este bono no es el caso. 
 
"Siendo  respetuoso de  las obligaciones que  tenemos por  convenio  laboral,  y  las que  tenemos  respecto  al manejo de 
recursos públicos, hemos cumplido, como lo es, darles el día", dijo. (DQ p.4) 
 
 
PIDE DIPUTADO A PANCHO CUMPLIR SU PALABRA 
Por Yoheme Pomares 
 
Existe  un  compromiso  por  parte  del  Presidente  Municipal  de  Querétaro,  Francisco  Domínguez,  para  solucionar  el 
problema  de  deslizamiento  de  tierra  en  la  colonia  Lomas  de  Casa  Blanca, mismo  que  pone  en  peligro  a más  de  70 
familias, dio a conocer el Diputado local, Juan José Jiménez Yáñez. (C p.2) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

 
COLUMNA 
“PLAZA DE ARMAS” 
Por Sergio Arturo Venegas Ramírez 
 
GANANCIA DE PESCADOR 
Guillermo Vega, el político sanjuanense que perdió la alcaldía con Gustavo Nieto y que cayó para arriba cuando Ricardo 
Anaya dejó  la presidencia del PAN,  se  frota  las manos, pues  cree que en  la disputa duros y neos,  él puede quedarse 
definitivamente como líder estatal. 
 
Así están las cosas. (PA p.2) 
 
 
COLUMNA 
“ASTERISCOS “ 
 
COMISIÓN DE LUJO.‐  La alcaldía de Querétaro Capital enfrenta hoy un proceso legal delicado. Un despacho queretano 
le demanda el pago de 170 millones por una comisión del 30 por ciento (buen porcentaje ¿no?) de una chamba que no 
hizo.  
 
EL 30%.‐ La historia empieza el 24 de febrero de 2006, la administración de Armando Rivera Castillejos y el despacho 
“Tirado y  Asociados S.C.” firmaron un contrato de prestación de servicios. Tirado se comprometía a recuperar el IVA y 
el minicipio a pagarle la nada despreciable suma del 30 por ciento de lo recuperado.  
 
ADJUDICACIÓN DIRECTA.‐ Pero en 2009, derivado de la revisión de la 'Cuenta Pública' del primer semestre, la Entidad 
Superior  de  Fiscalización  (ESFE)  dictaminó  que  el  'contrato  de  prestación  de  servicios'  celebrado  entre Municipio  y 
Tirado tenía irregularidades. La mas graves es que, sin haberse justificado su contratación... se le otorgó un contrato en 
la modalidad de Adjudicación Directa.  
 
CON  BASES.‐  Al  llegar  Pancho  a  la  alcaldía  le  pareció  extraño  el  porcentaje  que  cobraba  Tirado  y  más  tarde  la 
determinación de la ESFE dio las bases legales para considerarlo in 'contrato con irregularidades'.  
 
PA ATRÁS.‐  Por  ello,  el  30 de marzo de 2010  la  administración de Pancho Domínguez  (para  apegarse  al  decreto de 
regularización del ISR) se desistió de los medios de defensa interpuestos por Tirado relacionados con la devolución del 
IVA.  
 
SACRIFICADOS.‐ Pancho arregló con Hacienda la devolución del IVA y el pago de deudas que tenía el municipio en un 
convenio sin  tener que pagarle comisión a nadie. Una disciplina que ningún alcalde anterior  tuvo,  todos contrataban 
'felices despachos' para que hicieran la sacrificada chamba de cobrar un 30% de comisión.  
 
UN 15%.‐ En el  contrato original  firmado por el  Jurídico de Armando Rivera  (en su  trienio) y Tirado y Asociados se 
señalaba que el desistimiento del contrato (que pagaba una super comisión y que fue dictaminado como irregular por la 
ESFE) obligaba al municipio pagar la mitad de la comisión pactada, o sea un 15 por ciento.  
 
170 MDP.‐ La dipsuta legal hoy tiene que ver con esa cláusula. “Tirado y Asociados”  demandó al Municipio para hacer 
válida la pena de recisión y exigir el pago de 170 millones  de pesos. El 15 por ciento del IVA que no recuperó.  
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LA DEMANDA.‐    El  18  de  octubre  de  2010 Querétaro  Capital  recibió  el  requerimiento  de  pago  de  la  persona moral 
“Tirado y Asociados”. El 3 de febrero de 2011 la Alcaldía es emplazada a contestar la demanda radicada en el Juzgado 
Octavo de Primera Instancia civil, que contesta el 17 de febrero. Actualmente el juicio civil se encuentra suspendido.  
 
 
 

 
INFORMACIÓN NACIONAL 

 
PONE LUPA EL IEEM A GASTO ELECTORAL 
Por Enrique I. Gómez 
 
TOLUCA.‐ A partir de ayer y durante los próximos 44 días los partidos políticos gastarán diariamente 9.5 millones de 
pesos del presupuesto público en sus campañas a Gobernador. 
 
En total, las dos coaliciones y el PAN cuentan con un financiamiento público para campañas de 431.6 millones, al cual 
podrán sumar las aportaciones privadas siempre y cuando no rebasen el tope de campaña fijado en 203.8 millones de 
pesos por partido. (R /web) 
 
 
FIRMARÁ ÁVILA ANTE NOTARIO 6 MIL PROMESAS DE CAMPAÑA 
Descalifica el PAN las encuestas que dan al PRI ventaja de 54%. 
Por Israel Dávila y Silvia Chávez 
 
Eruviel Ávila Villegas, candidato a la gubernatura del estado de México de la coalición Unidos por Ti, que integran los 
partidos Revolucionario Institucional (PRI), Verde Ecologista de México (PVEM) y Nueva Alianza (Panal), ofreció ayer 
eliminar la tenencia vehicular en 2012. (J p.33) 
 
 
RECICLA PRI PROMESAS 
Pretenden perredistas contener al tricolor. 
Por Irma Valadez 
 
ECATEPEC.‐  Los  liderazgos  nacionales  del  PRD  dejaron  atrás  la  tensión  y  discrepancia  que  los  ha  mantenido 
disgregados  en  los  últimos  años,  para  concentrarse  en  torno  a  la  figura  de  Alejandro  Encinas,  candidato  a  la 
Gubernatura del Edomex por las  izquierdas, y tratar de contener  juntos  la avanzada priista en la entidad, rumbo a  la 
elección presidencial. (R /web) 
 
 
REÚNE PRIMER MITIN DE ENCINAS A FIGURAS DE LA IZQUIERDA MEXICANA 
En Edomex deberá empezar a prepararse la victoria sobre el gobierno neoliberal: Cárdenas. 
AMLO se congratula de que el sol azteca no haya caído en la “trampa” de una alianza con AN. 
El PRI teme a la unidad, la alegría y el compromiso de transformar el estado: Marcelo Ebrard. 
Por Alma E. Muñoz y Javier Salinas 
 
Ecatepec, Méx., 16 de mayo. Por primera vez después de varios años se dejaron ver juntos, primero en un restaurante y 
luego en el arranque formal de la campaña de Alejandro Encinas por la gubernatura del estado de México, las figuras 
claves  de  la  izquierda  mexicana:  Cuauhtémoc  Cárdenas,  Andrés  Manuel  López  Obrador  y  Marcelo  Ebrard,  jefe  del 
Gobierno del Distrito Federal. (J p. 32) 
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IMPUGNA PVEM SANCIÓN DEL IFE POR 288 MDP 
Apelan ante el Trife acuerdo en suspenso; turnan un recurso a la Magistrada Alanís 
Por Guadalupe Irízar 
 
El PVEM apeló ante el Tribunal Electoral Federal las resoluciones del Consejo General del IFE que consideró acreditada 
la violación a la Constitución y a la ley electoral por recibir aportaciones en especie en 2009. 
 
Durante la sesión del pasado 27 de abril, el Consejo General del IFE consideró fundadas las faltas, pero al votar el monto 
de la multa que impondría al PVEM ‐alrededor de 288.7 millones de pesos‐, se registró un empate en la votación de los 
seis consejeros, lo que dejó en suspenso la confirmación de la millonaria multa. (R /web) 
 
 
IMPULSA EL GOBIERNO FEDERAL CANDIDATURA DE COCOA CALDERÓN EN MICHOACÁN: PRD 
La hermana del Presidente se deslinda de guerra sucia contra Senador. 
Por Ernesto Martínez Elorriaga 
 
Morelia, Mich., 16 de mayo. La hermana del Presidente de la República, Luisa María Calderón Hinojosa, acusada por sus 
opositores de utilizar recursos federales para que el Partido Acción Nacional (PAN) la postule a la gubernatura, negocia 
acuerdos de publicidad  con medios de  comunicación  local.  “Nos  enfrentaremos  a  una  elección de Estado”,  afirmó  el 
dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Víctor Báez Ceja. (J p.33) 
 
 
VIGILARÁ LAS CAMPAÑAS AGENCIA DE SEGURIDAD 
Por Claudio Barrera 
 
TOLUCA.‐ La Agencia de Seguridad Estatal (ASE) informó que los elementos de la corporación vigilarán el desarrollo de 
mítines, eventos masivos y concentraciones en las campañas rumbo a la elección del 3 de julio. (R /web) 
 
 
EXIGE EL PRD PERIODO EXTRA 
Urgen  al  PRI  y  al  PAN  a  aprobar  reformas. Denuncia Navarrete  un  boicot  del  tricolor;  existen  dictámenes, 
sostiene Ríos Piter 
Por Érika Hernández 
 
La dirigencia del PRD y los coordinadores de sus bancadas en el Congreso, exigieron ayer al PRI y al PAN concretar un 
periodo extraordinario de sesiones, a finales de mayo, para aprobar reformas urgentes. 
 
Los legisladores perredistas promoverán la pronta designación de los tres consejeros del IFE, así como la aprobación de 
la reforma política y de la Ley de Seguridad Nacional. (R /web) 
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PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES 
 

DIARIO DE QUERÉTARO 
 

BOICOT DE ANAYA A SAN JUAN 
Por Alcalde Gustavo Nieto  acusa  al  panista  de  provocar  reducción  de  dinero  de  Sectur  al  Centro Histórico 
Por Cinthia Camacho 
 
San Juan del Río, Qro.‐ El presidente municipal Gustavo Nieto Chávez, culpó al panista Ricardo Anaya Cortés de haber 
intervenido, en su carácter de sub secretario de Turismo, para que se aprobaran sólo 15 millones de pesos, de los 40 
que solicitaron a la federación para el rescate del centro histórico. 
 
Al término de la inauguración de las oficinas de enlace de la Secretaría de Gobierno del Estado, el edil sanjuanense dijo 
que  pese  a  que  ya  se  había  aprobado  los  expedientes  por  40 millones  de  pesos  para  la  continuidad  del  rescate  del 
Centro Histórico, de  la nada fue recortado el recurso federal,  justo ahora que el ex diputado Ricardo Anaya asume el 
cargo federal, a quien señaló como el autor de este sabotaje, dijo. (DQ p.1) 
 
 
CONVERGENCIA ES UN NEGOCIO DE FAMILIA, REVIRA AGUILAR 
Por Aimée Pacheco 
 
Querétaro, Querétaro.‐ "Lo que debe privilegiar el presidente del Partido Convergencia son los intereses de la gente y 
no los intereses de su partido político, donde se han beneficiado particularmente su familia y sus amigos", respondió el 
diputado Marcos Aguilar Vega ante las consideraciones que hizo José Luis Aguilera Ortiz quien refutó su propuesta de 
iniciativa para desaparecer a diputados y regidores plurinominales. 
 
Y  es  que  romper  candados  dijo,  sería  la  opción  (dijo)  para  dejar  de  ser  subordinados  a  partidos  que  "ya  no  nos 
representan y han aprovechado un sistema electoral para favorecer a grupúsculos o familias que han hecho negocio en 
la política", comentó al referirse a Convergencia, Nueva Alianza y Verde Ecologista. (DQ p.1) 
 
 
DRENAJE SANITARIO PARA LA FUENTE, EN TEQUIS 
Por Paola Ortiz 
 
Tequisquiapan, Qro.‐ Con una inversión superior a los 24 millones de pesos y en presencia del gobernador del Estado, 
José Calzada, dieron inicio los trabajos de la obra de Drenaje Sanitario en la comunidad de la Fuente de este Municipio 
para beneficio de 4 mil 272 habitantes.  
 
El gobernador del Estado, resaltó que una de las principales finalidades de este tipo de proyectos es abastecer de agua a 
todos los queretanos y de poder tratar el 85 por ciento de las aguas residuales en la entidad. (DQ p.1) 
 
 
RENUEVAN TRANSPORTE 
Por Redacción 
 
Querétaro, Querétaro.‐ Como resultado del esfuerzo de los concesionarios del Transporte Público y parte de los avances 
en el proyecto de modernización, ayer el secretario de Gobierno, Roberto Loyola Vera, encabezó la puesta en operación 
de 10 nuevas unidades de transporte, mismas que cuentan ya con asientos exclusivos para personas con algún tipo de 
discapacidad. 
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Lo anterior viene a completar un total de 20 camiones puestos en marcha y en beneficio de la ciudadanía, por parte de 
las empresas: QRO BUS; 10 unidades y los de hoy por parte de la empresa Corregidora, con 10 unidades más. (DQ p.1) 
 
 
CUARTO DE GUERRA 
Por Julio de la Cruz 
 
Querétaro,  Querétaro.‐  HULERO.  ¿Qué  hará  Alfredo  Lugo  Oñate  con  su  jugosa  "dieta"  de  más  de  150  mil  pesos 
mensuales? Al parecer no le alcanza, porque anda girando cheques sin fondos y ahí, en la ventanilla de los bancos, no 
hay fuero que valga. Son de "hule" y rebotan de lo lindo. 
 
CLIENTES. Hablando de rebotes, los panistas Manuel González Valle y a Concremas pagarán más por el caldo que por 
las albóndigas: el exregidor Antonio Navarro, que ganó oootro  juicio, ahora pasará a cobrarles  los gastos de defensa. 
Será por 1 millón... y pico, dicen. (DQ p.1) 
 
 
 

NOTICIAS 
 
 
QUERÉTARO, UN BUEN LUGAR: JC 
Lamenta la muerte de dos amealcenses en Nuevo León 
Por Elvia Buenrostro 
 
Tequisquiapan.‐ El Gobernador José Calzada Rovirosa giró instrucciones al Secretario de Gobierno, Roberto Loyola Vera 
y al Procurador de Justicia, Arsenio Durán, para que investiguen cómo se dieron los hechos que ocasionaron la muerte a 
dos indígenas del municipio de Amealco en Nuevo León. (N p.1) 
 
 
PESAR POR LA MUERTE DEL P. JOSÉ ORDAZ 
Por Manuel Paredón 
 
L iglesia católica se encuentra de luto por la muerte del Pbro. José Ordaz Moren, que la edad de 89 años, se encontraba 
entre los pocos decanos del presbiterio que sobre viven y apreciándosele por su recitad de conciencia y su incansable 
servicio profesional. (N p.1) 
 
 
ARRANCÓ LA II FERIA DE LA SALUD PARA LA MUJER 
Culminará el próximo día 20 
Por Verónica Ruiz 
 
La  Presidenta  del  DIF  estatal,  Sandra  Albarrán  de  Calzada,  inauguró  la  segunda  feria  de  la  salud  para  la  mujer 
queretana, que del 16 al 20 de mayo ofrecerá servicios médicos y comunitarios, en la Plazuela Mariano de las Casas y 
diversas colonias de la entidad. (N p.1) 
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LISTAS PARA INAUGURARSE TRES CLÍNICAS DE SALUD 
Por Luis del Toro 
 
En el marco de la  inauguración de la Segunda Semana de Salud, Mario César García Feregrino,  informó que se tienen 
listas  para  inaugurar  tres  nuevas  clínicas:  la  de  San  Idelfonso,  en  Amealco;  la  de  Satélite,  en  Querétaro,  y  la  de 
Sanfandila, ello con inversión de 18 mdp. (N p.1)   
 
 

A.M. DE QUERÉTARO 
 
PAGAN EL REFRENDO; OLVIDAN ENGOMADOS  
Por Daniel Martínez / Candhy Escalante  
 
Al menos seis de los 12 diputados locales que olvidaron pegar en sus placas los engomados que acreditan el pago del 
refrendo vehicular, aseguraron que sí están al corriente en sus contribuciones.  
 
Entrevistados al  respecto, Legisladores  como  los panistas  Juan Fernando Rocha Mier y PabloAdemir Castellanos;  los 
priístas Juan José Jiménez y Antonio Macías; así como el diputado de Nueva Alianza, Belem Junco Márquez, aseguraron, 
con documentos en mano, que están al corriente en el pago del pago del Impuesta a la Tenencia Vehicular, por lo que 
pegarán las calcomanías que así lo acreditan en sus vehículos personales. (am p. 1)  
 
 
SON JÓVENES DE 18 AÑOS 80% DE LOS DETENIDOS  
Por Linda Sepúlveda  
 
El 80 por ciento de las personas detenidas por robo, lesiones o consumo de drogas son jóvenes de entre 18 a 21 años de 
edad,  informó  el  Secretario  de  Seguridad  Pública,  Juan  Marcos  Granados  Torres.  “Cada  fin  de  semana  estamos 
realizando detenciones de estos jóvenes que son de entre 18 a 21 años”. (am p. 1)  
 
 

PLAZA DE ARMAS 
 

INDAGAN MASACRE  

Por Fernando Venegas 
 
Luego  de  que  cinco  albañiles  indígenas  originarios  de  Amealco  fueran masacrados  en  el  municipio  de  San  Nicolás, 
Nuevo León, el  gobernador  José Calzada  informó que ha ordenado una  investigación de  los hechos, por medio de  la 
Secretaría de gobierno. 
 
Las instrucciones giradas a los funcionarios es que se apoye a las familias que quedaron desamparadas tras la pérdida 
de los trabajadores, pues eran ellos quienes las sostenían económicamente. 
 
“Le di  instrucciones precisas  al  secretario de Gobierno Roberto Loyola  y  al  Procurador  (General de  Justicia, Arsenio 
Durán Becerra), para que investigaran la forma en que se dieron los hechos y también para estar del lado de los deudos 
y ver de qué manera se les puede apoyar. El Gobierno del Estado será solidario con sus familias”. 
 
A pesar de la violencia que prevalece en las ciudades fronterizas del norte del país, la migración de los queretanos no ha 
cedido.  Ante  tal  situación,  el  Ejecutivo  estatal manifestó  que  se  está  trabajando  en  generar  fuentes  de  empleo  para 
evitar que abandonen a sus hogares y familias, en busca de un mejor trabajo. 
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“En Querétaro estamos haciendo grandes esfuerzos con nuestro trabajo y empeño para generar alternativas de empleo 
bien remuneradas, estamos atrayendo capitales. Todo, con el objetivo que desde aquí en el estado,  les puedan  llevar 
buenos beneficios a sus familias”. (PA p.1) 
 

PRUEBA ENLACE A 352 MIL NIÑOS 

Por Ulises Villar 
 
A  estudiar  porque  este  23  de  mayo,  352  mil  niños  y  adolecentes  queretanos  de  las  primarias  y  secundarias  de  la 
entidad, deberán presentar la Evaluación Nacional del Logro Académico en los Centros Escolares (enlace). Este año se 
calificarán sus habilidades en Español, Matemáticas e Historia. 
 
La prueba se aplicara en las cuatro categorías de educación en el estado: indígena, general, particular y la del Consejo 
Nacional de Fomento a  la Educación;  como cada año,  también se dará a conocer cuáles  fueron  las escuelas grupos y 
alumnos mejor calificados de acuerdo con su nivel de aprovechamiento escolar. (PA p.1) 
 
 

CORREGIDOR 
 

LEY ANTIPLURIS, NO PASARÁ 
El tiempo es limitado para una reforma constitucional: PRI. 
Por Yoheme Pomares. 
 
No  alcanza  el  tiempo  a  la  Legislatura  Local  para  eliminar  la  figura  de  los  Diputados  Y  Regidores  plurinominales  –
propuesta hecha por el Diputado Marcos Aguilar‐ señaló el Diputado priísta Bernardo Ramírez Cuevas, quien enfatizó 
que  esta  reforma  no  está  en  manos  del  Congreso,  ya  que  es  constitucional  y  tiene  que  ser  evaluada  por  los  18 
Ayuntamientos. (C p.1) 
 
 
EXIGEN CFE PRESENTE DENUNCIAS 
Por Felipe Olguín 
 
Arsenio  Durán  Becerra,  Procurador  de  Justicia  del  Estado,  señaló  que  se  debe  denunciar  el  hecho  de  que  los 
trabajadores  de  la  CFE  fueron  despedidos  por  presentar  documentos  apócrifos,  ya  sea  por  la  paraestatal  o  por  el 
sindicato mismo, para que se inicien las averiguaciones necesarias. (C p.1) 
 
 
(FOTO) SOLUCIONES DE INFRAESTRUCTURA EN TEQUISQUIAPAN 
Con una  inversión de 24 millones de pesos,  el Gobernador  José Calzada, dio el banderazo de  inicio a  los  trabajos de 
drenaje en la comunidad La Fuente, acompañado del Diputado Antonio Macias. (C p.1) 
 
 
(FOTO) MUJERES QUERETANAS SALUDABLES 
Sandra Albarrán de calzada, encabezó el inicio de esta campaña que se realizará en todo el estado. 
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LIGAS PRIMERAS PLANAS 

 
 
DIARIO DE QUERÉTARO:  
http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/portada_impresa.aspx 
 
 
A.M. DE QUERÉTARO:  
http://www.amqueretaro.com/periodico.php  
 
 
EL CORREGIDOR DE QUERÉTARO:  
http://twitpic.com/4yujmu  
 
 
PLAZA DE ARMAS DE QUERÉTARO:  
http://www.plazadearmas.com.mx/images/publicacion/A_PORTADA%2017%20DE%20MAYO.jpg  
 
 
PERIÓDICO NOTICIAS: NO CUENTA CON SITIO WEB 
 
 
LA JORNADA: 
http://www.jornada.unam.mx/2011/05/17/portada.pdf  
 
 
REFORMA: 
http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110517&pagina=1&ext=pdf  
 
 
 

 
 
 

 
 

FUENTES 
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO   N: NOTICIAS 
AM:  AM  C: CORREGIDOR 
PA: PLAZA DE ARMAS  T: TRIBUNA DE QUERÉTARO 
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO  M: MAGAZINE 
CyP: CIUDAD Y PODER  RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB 
LP: LIBERTAD DE PALABRA  EU: EL UNIVERSAL WEB 
J: LA JORNADA  R: REFORMA 

 












